



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Gencar Lakukan Sosialisasi Anti-Radikalisme

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Aug 28, 2023 - 11:01



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Gencar Lakukan Sosialisasi Anti-Radikalisme

Sukabumi, 28 Agustus 2023 - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Briptu Prima Anugrah, Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak yang bertugas di Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan door-to-door untuk sosialisasi kepada tokoh masyarakat di Kp. Sukarame 002/005. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman

tentang bahaya paham radikalisme kepada masyarakat Desa Parakansalak.

Paham radikalisme merupakan isu yang tidak bisa diabaikan, mengingat dampak negatifnya terhadap stabilitas dan harmoni masyarakat. Briptu Prima Anugrah dengan gigih melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas dengan mendatangi tokoh-tokoh masyarakat di wilayahnya. Ia berdialog dengan mereka untuk mengajak berdiskusi mengenai ancaman radikalisme dan bahayanya bagi masyarakat.

Selain menyampaikan informasi mengenai paham radikalisme, dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga memberikan penjelasan tentang Tindak Pidana Pencucian Uang dan Pendanaan Terorisme (TPPO). Informasi ini diharapkan bisa memberikan wawasan kepada masyarakat dalam mengenali potensi tindakan kriminal yang dapat mengancam keamanan nasional.

Briptu Prima Anugrah menjelaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung upaya pencegahan dan penanggulangan kejahatan. Ia mengingatkan agar masyarakat tetap waspada terhadap situasi sekitar dan jika ada indikasi kegiatan mencurigakan atau informasi mengenai potensi tindak kriminal, segera menghubungi bhabinkamtibmas untuk langkah-langkah tindakan lebih lanjut.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 28 Agustus 2023, sebagai bagian dari upaya Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Diharapkan melalui sosialisasi ini, masyarakat Desa Parakansalak semakin paham akan pentingnya kerjasama dalam menjaga kedamaian dan menghadapi potensi ancaman radikalisme dengan bijak.